

辰巳丘だより 18

平成29年12月21日(木) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

トップが語る石川の産業の魅力講演会

～新しいことへの挑戦～

12月14日(木)7限に、サイバーステーション株式会社の代表取締役社長、福永泰男氏を講師に招き、「新しいことへの挑戦」という演題で進路講演会が行われました。福永氏は、金沢高校時代に石川県代表として全国高校サッカー選手権に出場、Jリーガーを目指しガンバ大阪のトライアルに挑戦したり、勤めていた会社を辞め会社を起業するなど、常に新しいことへ挑戦しながら今の地位を確立した方です。福永氏は、「新しいことに挑戦する」ためにすべきことを自らの経験から語っていただきました。最後に「人との出会いを財産にし、自分と人を比べず、自分の進む道に精進してください」というメッセージをいただきました。



生徒諸君はこの講話を生かして、実りある人生に挑戦してもらいたいものです。

辰巳グローバルセミナー(TGS)中間発表 ～2年 グローバルコース～

12月18日(月)午後、北陸大学においてTGSが行われ、2年グローバルコースの生徒が各グループで決めたテーマに沿って、中間発表を行いました。「日本、金沢の文化を外国人に楽しんでもらう」「金沢に来る外国人が困っていることをどう解決するか」という2つのテーマから1つ選び、英語や中国語で発表するというもので、今回は、今までの学習成果を中間発表という形で発表しました。発表後は担当の北陸大学国際コミュニケーション学部の福山先生や大学生に指導、助言を受けながら、1月に行われる最終発表に向けて熱心なグループ討議が行われました。1月の最終発表が楽しみです。



おじいちゃん、おばあちゃん楽しみましたか

～音楽専攻 ボランティア～

12月15日(金)、音楽専攻1, 2年15名は、戸室和楽ホームにおいて毎年恒例のクリスマス演奏会を開催しました。当日は、ホームに入所しているおじいちゃん、おばあちゃんが会場を埋め尽くし、音楽専攻生の音楽を手拍子で楽しんでいました。とくに、「こきりこ節」では、たくさんの人が一緒に手拍子をしながら口ずさみ、大喝采を浴びました。音楽専攻の生徒の皆さん、たのしいひと時をありがとうございました。



教室揭示